



## Luisa María Alcalde critica impugnaciones para invalidar la elección del Poder Judicial, PRI le responde

La presidenta nacional de Morena ha recibido comentarios cuestionando su postura

Por Jaqueline Viedma



Hace unos días, varias organizaciones de la sociedad civil presentaron una serie de impugnaciones ante el **Instituto Nacional Electoral (INE)** de México con el objetivo de invalidar la elección del nuevo **Poder Judicial**, acción que generó críticas por parte de la presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde Luján, la mañana de este sábado 21 de junio.

A través de su cuenta de X, Alcalde Luján hizo énfasis en quienes interpusieron esta **impugnación**, "¿Adivinen quiénes las conforman? Los mismos de siempre: integrantes del PRI, PAN, MC, así como el propio Claudio X González y excolaboradores de Felipe Calderón".

Además destaca que las impugnaciones se hicieron en defensa de la **democracia**, "estos son los dizque "ciudadanos" que dicen defender la democracia y el Estado de Derecho".

La declaración de Alcalde fue contestada por miles de internautas, en alguno de los comentarios le cuestionan sobre qué personajes del partido que critica: "los del PRI que ya están en tu partido, o los otros poquitos que aún no?", contesta el usuario @luis\_gj.

[Luisa María Alcalde critica impugnaciones para invalidar la elección del Poder Judicial, PRI le responde - Infobae](#)